## 軟式野球部 大阪大会 準優勝 近畿大会出場!

5月21日(日)午前、「軟式野球部 大阪大会 決勝戦」が本校グラウンドで開催されました。 前年度と同じくあべの翔学高校との対戦でしたが、準優勝の結果となりました。









応援に来ていただきました大勢の皆様、ありがとうございました。

本校とあべの翔学高校は、6月3日から開催の近畿大会に出場します。引き続き応援、よろしくお願いしま す。

以下、大阪府高等学校野球連盟 軟式部のホームページにリンクします。

一般財団法人 大阪府高等学校野球連盟 軟式部 (ohbl-rubber.com)

## サッカー部 中央トーナメント 善戦

5月21日(日)午後、「令和5年度全国高校サッカーインターハイ(総体)大阪予選 中央トーナメント 1回戦」が≪JGREEN堺 人工芝フィールド S6≫で開催されました。

対戦相手は、全国レベル、「高円宮杯 JFA U-18 サッカープリンスリーグ 2023 関西」所属の阪南大学高校でした。後半の途中まではパーフェクトに近いゲーム運びでした。それでもスコアで上回ることができませんでした。

応援に来ていただきました大勢の皆様、ありがとうございました。

6月以降、「高円宮杯 JFA U-18 サッカーリーグ 2023 OSAKA」のリーグ戦が続きます。引き続き、応援、よろしくお願いします。









※詳細は、ブログで、河南高校サッカー部(goo. ne. jp)

以下、大阪府サッカー協会 第2種委員会 R5 春季大会トーナメントにリンクします。 社団法人大阪府サッカー協会 技術委員会 (ofa-tec. jp)

以下、「高円宮杯 JFA U-18 サッカーリーグ 2023 OSAKA」にリンクします。 <u>高円宮杯 JFA U-18 サッカーリーグ 2023 OSAKA - 第2種委員会 (osaka-fa.or.jp)</u> 本校は、2部リーグ、4部リーグに参戦しています。